

Pág.: 25 Cm2: 382,9 Fecha: 10-04-2024 16.150 Tiraje: 48.450 Medio: Diario Financiero Lectoría: Diario Financiero Favorabilidad: Supl.: No Definida

Noticia general Título: Costa y la inflación de marzo: "Estuvo bastante alineada con lo que analizamos en el banco"

Costa y la inflación de marzo: "Estuvo bastante alineada con lo que anaļizamos en el banco"

La presidenta del Banco Central destacó una economía que "va cerrando su brecha" en comparación con hace un año.

POR CATALINA VERGARA

Una inflación "en torno a lo previsto" en marzo, destacó la presidenta del Banco Central, Rosanna Costa, este martes en un seminario del Centro Latinoamericano de Políticas Económicas y Sociales de la Universidad Católica (Clapes UC).

"Estuvo bastante alineada la inflación de marzo con lo que estábamos analizando en el banco". señaló la economista sobre el alza de 0,4% del Índice de Precios al Consumidor (IPC) versus febrero.

En su presentación sobre el Informe de Política Monetaria (IPoM) de marzo, Costa enfatizó en que "la inflación anual ha tenido un rápido descenso y ha sido generalizada entre sus distintos componentes". Pero aseguró que la de bienes "ha disminuido más rápido" que la de servicios.

La economista planteó también que los alimentos le han "sumado volatilidad" a la inflación.

"Detrás de las cifras de inflación

dad ha mostrado un desempeño algo mejor a lo esperado", resaltó también y estimó que, en el caso de la actividad económica, ven un "motor de una demanda externa algo mayor"

En esa línea, Costa planteó que "los ciclos de política monetaria han diferido a nivel global", lo que "ha afectado el diferencial de tasas de Chile con el resto del mundo". Y añadió que "la reacción que ha tenido el tipo de cambio frente a noticias económicas evidentemente ha sido mayor que otras oportunidades"

"Tenemos el espacio para ir manejando nuestro ciclo de política monetaria con mayor flexibilidad, permitiendo que el tipo de cambio haga parte del ajuste", aseveró.

El tono del IPoM

En materia de crecimiento, la economista reiteró que las veloci-

"Tenemos el espacio para ir manejando nuestro ciclo de política monetaria con

mayor flexibilidad

permitiendo que e

dades vistas en los últimos Índice Mensual de Actividad Económica (Imacec) "no necesariamente se repiten" hacia adelante.

Sobre la expansión del PIB tendencial, Costa afirmó que como entidad creen que pueden "hacer una contribución importante a través de la estabilidad macroeconómica, pero eso es todo lo que podemos hacer"

Consultada por el tono del IPoM de marzo, aseguró que "no es ni bueno ni malo, cada uno le va a poner el calificativo que estime, de acuerdo probablemente a las expectativas que tenía. Eso creo que es una evaluación que hace cada cual, y ahí el informe no pretende ni lo uno ni lo otro".

Pero sí resaltó que "lo que estamos viendo es un marco distinto al que teníamos 12 meses atrás, si queremos usar una comparación de esa naturaleza". Y explicó que hace un año "teníamos una presión inflacionaria muy fuerte en lo local, teníamos alta incertidumbre local v externa, había algunas disrupciones financieras afuera, teníamos brechas muy significativas, íbamos camino a déficit del 10% que fueron los que llegamos a tener, las expectativas estaban recién empezando a consolidarse y, por lo tanto, había que ser muy cuidadoso y el manejo de la política monetaria en esas condiciones es mucho más complejo".

"Lo que tenemos hoy es una

